



PRÉSENTOIERS



Quand le beau rejoint l'utile.

Alba, c'est avant tout une entreprise singulière qui depuis plus de 60 ans n'a qu'un seul rêve : favoriser et créer le bien vivre au bureau et vous garantir un cadre de travail plaisant ! Chez Alba, notre objectif est de vous proposer du mobilier de bureau de grande qualité, design, fonctionnel, rationnel et abordable. Des produits compatibles et en harmonie avec vos espaces de travail pour que nous puissions ainsi partager votre vie au bureau ou à la maison à travers nos produits. Parce que notre slogan « Quand le beau rejoint l'utile » nous anime au quotidien, nous nous engageons à toujours créer des produits alliant beauté et utilité.

Alba is first and foremost a unique company that for over 60 years has had only one dream: to promote and create a pleasant office environment and guarantee you a pleasant working environment! At Alba, our aim is to offer you high-quality, design, functional, rational and affordable office furniture. Products that are compatible and in harmony with your premises so that we can share your office life through our products. Because our slogan «When beauty meets utility» drives us every day, we are committed to always creating products that combine beauty and utility.





Plus qu'un accessoire pour vos bureaux, nos présentoirs à documents sont de véritables objets de décoration faisant partie intégrante de vos espaces de travail. Qu'ils soient à l'accueil, dans une salle de pause ou dans votre bureau les présentoirs « made in ALBA » trouveront leur place pour organiser et mettre en avant vos documents avec style.

More than just an accessory for your office, our literature holders are real decorative objects, an integral part of your workspace. Whether at the reception desk, in a break room or in your office, our "made in ALBA" literature holders will find their place to organize and showcase your documents with style.

“Designés pour mettre en valeur vos documents et sublimer vos espaces de travail.”

“Designed to enhance your documents and sublimate your workspaces.”

Découvrez la gamme de présentoirs bois *by Alba*

Discover our range of wooden displays by Alba

Elégants et raffinés, nos présentoirs en bois naturel avec leurs courbes chic et esthétiques vous transporteront dans un univers cosy et chaleureux empruntant les codes du style et de la mode scandinave. Leur mix de matières et de couleur bois et blanc apporteront un charme et une originalité distingués pour se fondre et apporter du cachet dans les pièces où ils seront placés.

Fabriqués à partir de bois naturel et issus de forêts écologiquement préservées (Bois normé FSC), nos présentoirs à documents sont respectueux de l'environnement et contribuent à la préservation des ressources naturelles de notre planète. Un choix esthétiquement plaisant et écologiquement responsable !

Elegant and refined, our natural wood display units with their chic, aesthetic curves will transport you into a cosy, warm world borrowing from the codes of Scandinavian style and fashion. Their mix of materials and colours, wood and white, will bring a distinguished charm and originality to any room where they are placed.

Made from natural wood from ecologically preserved forests (FSC-certified wood), our literature holders are environmentally sustainable and contribute to the preservation of our natural resources. An aesthetically pleasing and ecologically responsible choice.



Notre gamme se compose de quatre modèles pour répondre à toutes vos exigences spécifiques. Que vous ayez besoin d'un présentoir de sol mobile ou fixe, doté d'une grande ou d'une petite capacité, il y aura forcément un de nos présentoirs qui saura mettre en avant vos documents de la manière la plus efficace.

Our range offers four models to meet all your specific requirements. Whether you need a mobile or fixed floor display, with a large or small capacity, there is inevitably one of our displays that will display your documents in the most effective way.



ZOOM



Un mix de couleurs et de matières pour une touche déco nature au style scandinave. Sa conception en bois naturel apportera une dimension esthétique qui transformera votre présentation de documents d'une simple nécessité à un véritable élément visuel attractif.

A mix of colours and materials for a touch of nature and Scandinavian style. Its natural wood design brings a new aesthetic dimension that will transform your document presentation from a simple necessity to a real visual highlight.



Accessibilité et visibilité assurées garantissant une mise en avant parfaite de tous vos documents, brochures, dépliants, magazines. Avec des compartiments larges et profonds vous pourrez y disposer un large éventail de tailles et de formats de documents. Chaque compartiment fait 4 cm de profondeur, soit l'équivalent de 400 feuilles de 80g/m2).

Accessibility and visibility ensuring a perfect presentation of all your documents, brochures, leaflets and magazines. With wide and deep compartments, you can accommodate a multitude of document sizes and formats. Each compartment is 4 cm deep, equivalent to 400 sheets of 80g/m2).

Avec sa robustesse et sa durabilité, nos présentoirs à documents en bois sont conçus pour résister à l'épreuve du temps, tout en restant élégant et attrayant.

Une mobilité parfaite assurée par ses 4 roues.

Sturdy and durable, our wooden literature holders are designed to stand for a long time, while remaining elegant and attractive. A perfect mobility assured by its 4 wheels.



Des lignes et des courbes élégantes, distinguées et modernes pour toujours plus de raffinement pour donner à chaque pièce une beauté unique, tout en ajoutant une touche chaleureuse à n'importe quel environnement de travail.

Elegant, distinguished and modern lines and curves for ever more refinement to give every room a unique beauty, while adding a warm touch to any working environment.



CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES

Référence	DDEXPO6W BC	DDEXPO8W BC	DD5PMW BC	DD5GMW BC
EAN	3129710016945	3129710016952	3129710017829	3129710017836
Matériaux Materials	Structure : Bois hêtre FSC / Acier Compartment : ABS Frame : Beech wood FSC / Steel Compartment : ABS		Structure : Bois hêtre FSC Compartment : ABS Roulette : Polypropylène Frame : Beech wood FSC Compartment : ABS Wheels : Polypropylene	
Couleur Color	Bois - Blanc Light wood - White		Bois - Blanc Light wood - White	
Dimensions produit Product dimensions	H.93 x l.34 x P.50 cm Poids : 5,2 kg H.93 x W.34 x D.50 cm Weight : 5,2 Kg	H.93 x l.58 x P.50 cm Poids : 7 kg H.93 x W.58 x D.50 cm Weight : 7 Kg	H.165 x l.36 x P.52 cm Poids : 7,5 kg H.165 x W.36 x D.52 cm Weight : 7,5 Kg	H.165 x l.86 x P.52 cm Poids : 10,5 kg H.165 x W.86 x D.52 cm Weight : 10,5 Kg
Nombre de compartiment Number of compartments	6 compartiments (Format 24x32 cm - Ep 4 cm) 6 compartments (Format 24x32 cm - thickness 4 cm)	8x2 (Soit 16 emplacements) (Format 24x32 cm - Ep 4 cm) 8x2 (16 spaces) (Format 24x32 cm - Thickness 4 cm)	5 compartiments (Format 24x32 cm - Ep 4 cm) 5 compartments (Format 24x32 cm - thickness 4 cm)	5x3 (Soit 15 emplacements) (Format 24x32 cm - Ep 4 cm) 5x3 (15 spaces) (Format 24x32 cm - Thickness 4 cm)
Mobilité Mobility	-		4 roues 4 wheels	
Temps de montage Estimated assembly time	10 mins (visserie fournie) 10 mins (screws included)		10 mins (visserie fournie) 10 mins (screws included)	
Impact environnemental Environmental impact	Recyclable à 100% 100% recyclable		Recyclable à 100% 100% recyclable	
Origine pays Origin	Conception et développement France - Fabrication RPC French design and development - Manufacturing in PRC		Conception et développement France - Fabrication RPC French design and development - Manufacturing in PRC	
Garantie Warranty	2 ans 2 years		2 ans 2 years	
Indice de réparabilité Pièce de rechange Repairability index Spare parts	10 ALBA s'engage à fournir toutes pièces de rechanges pendant 5 ans (Voir conditions avec votre revendeur/distributeur) 10 ALBA undertakes to supply all spare parts for 5 years (See conditions with your retailer/distributor)		10 ALBA s'engage à fournir toutes pièces de rechanges pendant 5 ans (Voir conditions avec votre revendeur/distributeur) 10 ALBA undertakes to supply all spare parts for 5 years (See conditions with your retailer/distributor)	

DIMENSIONS PACKAGING

* Unité de vente (x1UV) carton * Sales unit (x1SU) Box	Dim. : L.104,5 cm x l. 56,2 cm x H. 18,5 cm Poids : 6,5 Kg Dim. : L.104,5 cm x l. 56,2 cm x H. 18,5 cm Weight : 6,5 Kg	Dim. : L.106 cm x l. 57,6 cm x H. 17,6 cm Poids : 8,5 Kg Dim. : L. 106 cm x W. 57,6 cm x H. 17,6 cm Weight : 8,5 Kg	Dim. : L.108 cm x l. 72,1 cm x H. 8,3 cm Poids : 8,7 Kg Dim. : L. 108 cm x W. 72,1 cm x H. 8,3 cm Weight : 8,7 Kg	Dim. : L.107 cm x l. 72,1 cm x H. 10 cm Poids : 11,8 Kg Dim. : L. 107 cm x W. 72,1 cm x H. 10 cm Weight : 11,8 Kg
* Master carton (x1UV) * Box master (x1SU)	Dim. : L.104,5 cm x l. 56,2 cm x H. 18,5 cm Poids : 6,5 Kg Dim. : L.104,5 cm x l. 56,2 cm x H. 18,5 cm Weight : 6,5 Kg	Dim. : L.106 cm x l. 57,6 cm x H. 17,6 cm Poids : 8,5 Kg Dim. : L. 106 cm x W. 57,6 cm x H. 17,6 cm Weight : 8,5 Kg	Dim. : L.108 cm x l. 72,1 cm x H. 8,3 cm Poids : 8,7 Kg Dim. : L. 108 cm x W. 72,1 cm x H. 8,3 cm Weight : 8,7 Kg	Dim. : L.107 cm x l. 72,1 cm x H. 10 cm Poids : 11,8 Kg Dim. : L. 107 cm x W. 72,1 cm x H. 10 cm Weight : 11,8 Kg
Impact environnemental Environmental impact	Recyclable à 100 % 100 % recyclable		Recyclable à 100 % 100 % recyclable	



www.alba-creation.com



Ce produit est respectueux de l'environnement et 100% recyclable.
This product is environmentally friendly and 100% recyclable.